

24. + 25. Mai 2014 SwissClassicWorld Die LadyDrivers an der grössten Oldtimermesse in der Zentralschweiz...



Bericht: Esther Betschart
Fotos: Gaby Hahn

Selbstverständlich wollten wir von Anfang an hoch hinaus.



In guter Gesellschaft fühlt man sich wohl! Unter diesem Motto präsentierten sich die LadyDrivers an der Swiss Classic World in Luzern von ihrer besten Seite. Am Gemeinschaftsstand, zusammen mit dem Oldtimer-Atelier Horw, den Rennmotorrädern des Bergrennen Seebodenalp, Edi Schornos „Klausenrennen“ und dem OSMT vom Sundaymorning aus Zug herrschte samstags und sonntags emsiges Treiben.

Die eisgekühlten Getränke aus dem Fiat Multipla erhielten regen Zuspruch



Zahlreiche interessierte **Ladys** wurden über die Aktivitäten der **LadyDrivers** informiert. Und selbstverständlich wurden eine stattliche Zahl von „Drivers“ zu **LadyDrivers**! Unter ihnen war auch Carmen, stolze Besitzerin eines Topolinos. Sie wurde von Ihrem Vater auf die **LadyDrivers** aufmerksam gemacht.

Es freut uns natürlich, dass wir **LadyDrivers** auch über Oldtimer-Fachzeitschriften bei den Männern Aufmerksamkeit erzielen.